

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# La localidad acogerá el I Festival de Circo con siete espectáculos de magia, acrobacias y malabares

Cinco compañías nacionales completan el cartel de 'CirCarbArte' y llenarán las calles de animación y humor del 12 al 18 de este mes

EÑE | CARBAJOSA

La localidad de Carbajosa de la Sagrada se llenará de magia, arte, circo, malabares, acrobacias y humor los próximos días 12 al 18 con la celebración del que será el I Festival de Circo y Artes Escénicas 'CirCarbArte' que llenará las calles de cultura y diversión para disfrute de toda la familia.

Un proyecto "novedoso e ilusionante", como aseguraron ayer el alcalde del municipio, Pedro Samuel Martín, y la edil de Cultura, Teresa Sánchez, que el Ayuntamiento, a través del Área de Cultura y con la colaboración de Javier Figueredo, de la agrupación local 'El Niño Lápiz', han organizado "con mucho esfuerzo con el objetivo de sacar la cultura a la calle y que formará parte del verano cultural y de ocio".

En total, siete espectáculos a cargo de cinco compañías nacionales con repercusión internacional ofrecerán actuaciones "llenas de emoción, impactantes y sorprendentes que dejarán a los vecinos asombrados". Así, 'Imagina Circo', 'La Tortuga Velloz', 'Emi Mag Clown', 'Wilbur' y 'El Niño Lápiz' serán los encargados de convertir en mundos mágicos e imaginarios el Recinto Ferial y la Plaza del Ayuntamiento, escenarios que acogerán las representaciones a las 21:30 y 22:30 horas. Además, el último día para clausurar el festival habrá una función doble por la mañana y a última hora de la tarde con un espectáculo itinerante de payasos con tricornos y un zancudo gigante que realizarán un recorrido por el municipio llenando de animación y ambiente las calles.



Pedro Samuel Martín, Javier Figueredo, Teresa Sánchez y Pilar Sánchez. | EÑE

## LOS DETALLES

### Talleres infantiles

Otra de las propuestas que incluye la primera edición del Festival de Circo 'CirCarbArte' son los talleres de circo infantiles, para niños de 6 a 14 años, que se realizarán en el colegio Isabel Reina de Castilla, para incentivar y enseñar a los más pequeños a trabajar los malabares y los equilibrios con bolas o monociclos. Los interesados en participar pueden inscribirse en la Casa de Cultura hasta el próximo viernes día 10.

### Calidad

El I Festival de Circo de Carbajosa es "una apuesta interesante y una garantía de calidad" al contar con compañías nacionales y artistas de gran proyección, como un acróbata que ha formado parte del 'Circo del Sol', para que esta iniciativa se mantenga y se pueda consolidar en el municipio los próximos años.

## ■ CABRERIZOS



Los niños son los principales usuarios de la bibliopiscina. | EÑE

## El servicio de la bibliopiscina finaliza con balance positivo de préstamo de diez libros diarios

EÑE | CABRERIZOS

El servicio de la bibliopiscina que el Ayuntamiento de Cabrerizos pone en marcha durante el verano ha llegado a su fin con un buen balance de usuarios y préstamos de libros y prensa diaria.

El resultado de participación ha sido una media de diez libros cada día, además de las consultas continuadas de los periódicos local, nacional y deportivos.

Dado el éxito de este programa para acercar los libros y la animación a la lectura a los recintos de ocio donde van los usuarios en la

época estival, el Consistorio estudia mantenerla abierta también durante el mes de agosto, para seguir fomentando el hábito lector.

De esta manera, durante las tardes de julio la biblioteca municipal se ha trasladado a la piscina haciendo que se convierta en un espacio para la lectura, donde se puede encontrar una selección de libros infantiles y juveniles, así como revistas y prensa diaria y deportiva, de las que se consultan habitualmente en la sede principal de la Biblioteca Municipal 'Berta Pallares'.

## ■ DOÑINOS DE SALAMANCA

### Comienzan los torneos deportivos y de juegos de mesa previos a las fiestas

Los vecinos han iniciado el preámbulo festivo con la celebración de las semifinales y finales de los torneos deportivos y de juegos de mesa que se celebran en esta semana previa a las fiestas patronales en honor a Santo Domingo de Guzmán. Campeonatos que llenan de animación y participación las tardes, tanto a primera hora con las partidas de los más pequeños, como a última hora con la disputa de partidos y juegos de cartas de los adultos. El Centro Polivalente, el pabellón y las distintas pistas e instalaciones deportivas municipales acogen estas actividades. Hoy será el turno de fútbol 7 adulto y seguirán pádel, petanca y póker. | EÑE

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# La línea de autobús de los hospitales seguirá funcionando durante este mes

El servicio se mantiene por primera vez desde su puesta en marcha

EÑE | SANTA MARTA

Las conversaciones y reivindicaciones del Ayuntamiento de Santa Marta de la empresa del servicio de transporte metropolitano han logrado que la línea de autobuses entre el municipio y los hospitales se mantenga durante este mes de agosto por primera vez desde su puesta en marcha, ya que hasta ahora se eliminaba al estar cerrado el Campus Uni-

versitario. De esta manera, el concejal del área, Jesús Hernández, asegura: "Desde la propia empresa nos han confirmado que aunque la frecuencia baje, porque también baja el número de pasajeros, se van a mantener los servicios de las 7:20, 8:20, 9:20, 14:40, 15:40 y 21:40 horas con salida desde Santa Marta y los de las 7:48, 8:48, 14:08, 15:08, 21:08 y 22:15 horas, para la parada del urbano

de Peña de Francia junto a la Escuela de Idiomas para el trayecto de vuelta".

El compromiso de este equipo de Gobierno con el transporte "es continuo, como lo demuestran los logros alcanzados en esta legislatura, como un nuevo autobús, más servicios de búho, más paradas, el cambio de ubicación de la oficina de atención al transporte y el bono joven".



Marta Labrador, Silvia González y David Mingo en una parada de bus. | EÑE